

Pressemitteilung

Großbeeren, 15. Februar 2024

Ein Meilenstein für die Grüne Branche: Lehr- und Versuchsanstalt für Gartenbau und Arboristik e.V. eröffnet modernes Seminargebäude

Die Lehr- und Versuchsanstalt für Gartenbau und Arboristik e.V. (LVGA) feierte einen bedeutenden Moment mit der feierlichen Eröffnung ihres neuen Seminargebäudes. Das moderne Gebäude wurde durch den Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) finanziert, ergänzt durch Mittel des Ministeriums für Landwirtschaft, Umwelt und Klimaschutz des Landes Brandenburg.

Der Bau des Seminargebäudes, der im Jahr 2021 begonnen wurde, stellt eine Erweiterung des bestehenden Lehr- und Versuchsgeländes in Großbeeren dar. Die Planung berücksichtigte die langjährige Tradition des Standorts, der seit fast einem Jahrhundert dem Gartenbau gewidmet ist.

Das zweistöckige Gebäude wurde strategisch in die städtebauliche Struktur eingefügt, um die vorhandenen Synergien der Bereiche Ausbildung, Weiterbildung und Versuchswesen optimal zu nutzen. Der architektonische Ansatz betont die Nachhaltigkeit des Projekts durch die weitgehende Verwendung von heimischem Holz als Baustoff sowie den Einsatz von Wärmepumpen und möglichst natürlichen Baumaterialien.

Das Seminarhaus bietet im Erdgeschoss flexibel nutzbare Seminarräume, darunter einen Außenseminarraum auf der Terrasse. Im Obergeschoss befinden sich weitere Seminarräume, die je nach Bedarf kombiniert werden können, sowie eine offene Balkonanlage mit direktem Zugang zum Außenbereich.

Die Außenanlagen dienen als außenliegende Seminarräume und wurden mit klimagerechten Zukunftsbäumen sowie Staudenpflanzungen für eine moderne Freiflächengestaltung gestaltet.

Die Eröffnung am 15. Februar 2024 war ein festlicher Anlass, der zahlreiche Gäste aus der grünen Branche und darüber hinaus anzog. Unter den Festrednern befanden sich Vertreter des Ministeriums für Landwirtschaft, Umwelt und Klimaschutz des Landes Brandenburg, der Investitionsbank des Landes Brandenburg, des Gartenbauverband Berlin-Brandenburg e.V. und des Fachverbands Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Berlin und Brandenburg e.V.

Herr Michael Müller, Architekt des Projekts, beeindruckte die Gäste mit einem faszinierenden Vortrag zum Bauablauf der letzten drei Jahre.

Die LVGA bedankt sich herzlich für die zahlreichen positiven Kommentare, Schulterklopfer und Glückwünsche zum neuen Seminargebäude.

Die LVGA freut sich nun auf den Seminarbetrieb im neuen Gebäude und hofft, dass es den Erwartungen der Teilnehmer ebenso gerecht wird, wie es das Team der LVGA begeistert. Das Seminargebäude repräsentiert nicht nur eine innovative Weiterbildungseinrichtung, sondern auch einen bedeutenden Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung in der Grünen Branche.

Wir danken allen Beteiligten und Gästen für diesen besonderen Tag.







